



Organisator Oliver Feicht (l.)  
und Gemeinderat Thomas  
Reindl empfangen die Massen  
beim 7. Kickal Turnier

DONAUSTADT

HELMREICHT

## Und ewig lockt das Kickal

**HEIMKEHR.** Das ultimative Spaßevent für Gelegenheits- und Hobbykicker fand kürzlich bereits zum siebenten Mal statt – diesmal wieder einmal im Herzen des 22. Bezirks.

Unter dem Motto „Alles wird teurer, nur das Kickal nicht“ wurde Mitte September das 7. Wiener Kickal Turnier auf der Sportanlage des KSC/FCB Donaustadt ausgetragen. Bei herrlichem Fußballwetter traten 16 Hobbyteams zu diesem Wettkampf an, wobei sich letztlich das ARA-Team, das in der Halle bereits das 5. Wiener Kickal Turnier gewinnen konnte, in einem hart umkämpften Finale gegen das Post Briefzentrum 1000

knapp, aber verdient mit 2:1 durchsetzte. Im Spiel um den dritten Platz besiegte Torpedo Untermeidling das Team Erdbeerland mit 2:0. Organisator Oliver Feicht: „Es war eine riesige Hetz! Wegen der großen Fangemeinde werden wir im November auch ein großes Talk-Event zum Thema Sport ausrichten!“

■ Alle Details und Hinweise auf die neu-erdingt geplanten Diskussionsveranstaltungen finden Sie unter [www.kickal.at](http://www.kickal.at).